



COMUNICADO DE PRENSA

UNCTAD/PRESS/PR/2026/001
Original: inglés

EL FORO MUNDIAL DE INVERSIONES 2026 SE CELEBRARÁ EN DOHA TEMA: "INVERTIR EN EL FUTURO"

Ginebra, 21 de enero de 2026 – El Estado de Qatar y ONU Comercio y Desarrollo (UNCTAD) anunciaron hoy que el [9.º Foro Mundial de Inversiones](#) (WIF) se celebrará en Doha (Qatar), del 25 al 27 de octubre de 2026.

El anuncio fue realizado conjuntamente por Su Excelencia Ahmad Al-Sayed, Ministro de Estado de Asuntos de Comercio Exterior de Qatar y la Secretaria General de la UNCTAD, Rebeca Grynspan, en el marco de la Reunión Anual del Foro Económico Mundial en Davos.

El WIF es la principal plataforma mundial sobre inversión y desarrollo y reúne a participantes de más de 160 países, entre ellos jefes de Estado, ministros, líderes empresariales de alto nivel, altos representantes de fondos soberanos y de organizaciones internacionales.

Invertir en el futuro

Bajo el tema «Invertir en el futuro», el WIF 2026 analizará cómo los sistemas de inversión y financiación deben adaptarse a la fragmentación geopolítica, la urgencia climática y los rápidos cambios tecnológicos. El Foro irá más allá de los flujos de capital de corto plazo para centrarse en la creación de valor a largo plazo, el fortalecimiento de las capacidades productivas y la resiliencia económica.

El WIF 2026 será el punto de partida para impulsar iniciativas globales decisivas, vinculando el diálogo político de alto nivel con acciones concretas y transformadoras.

«En un contexto de fragmentación e incertidumbre, la inversión debe volver a ser un motor de prosperidad compartida», afirmó la secretaria general de la UNCTAD, Rebeca Grynspan. «El WIF 2026 se centrará en cómo alinear el capital con el desarrollo a largo plazo, la resiliencia y las oportunidades».

«Nos enorgullece anunciar que Qatar será el país anfitrión del Foro Mundial de Inversiones 2026. Aspiramos a que Doha sea un espacio de acción donde los representantes de los sectores público y privado se reúnan para dar forma al futuro de la inversión. Estamos preparados para colaborar con la UNCTAD en este camino», señaló Su Excelencia Ahmad Al-Sayed, Ministro de Estado de Asuntos de Comercio Exterior de Qatar.

Una plataforma para la acción

Contáctenos:

Comunicaciones y Relaciones Externas de UNCTAD

Marcelo Risi | +41 76 691 18 74 (WhatsApp) | marcelo.risi@un.org
unctadpress@un.org | <http://unctad.org/press>

¡Únete a nosotros! Regístrate [aquí](#)

«En el Foro Mundial de la Inversión, líderes del sector público y privado trabajan juntos para transformar una visión de largo plazo en decisiones de inversión», señaló Nan Li Collins, Directora de Inversión y Empresa de la UNCTAD y responsable del Foro Mundial de Inversiones.

El programa del Foro incluirá la Cumbre de Líderes Mundiales sobre Inversión, el Diálogo Mundial de Bolsas de Valores Sostenibles, la Mesa Redonda Ministerial sobre Inversión y Empresa, así como sesiones dedicadas a la financiación climática, la transformación digital y el crecimiento inclusivo.

Los detalles adicionales sobre el programa, la participación y el proceso de inscripción se anunciarán oportunamente y se difundirán en el [sitio web](#) del Foro Mundial de Inversiones.

La UNCTAD y el Estado de Qatar están listos para recibir con entusiasmo a la comunidad global de inversiones en Doha en octubre de 2026.

Acerca del Foro Mundial de Inversiones

El Foro Mundial de Inversiones es la principal plataforma de las Naciones Unidas sobre inversión y desarrollo, organizada de forma bienal por la ONU Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Desde 2008, el WIF ha reunido a jefes de Estado, ministros, directores ejecutivos, responsables de fondos soberanos, líderes de bolsas de valores y a la comunidad internacional de inversiones para abordar los principales desafíos de la inversión para el desarrollo sostenible. Para más información, visite: worldinvestmentforum.unctad.org

Acerca de ONU Comercio y Desarrollo (UNCTAD)

ONU Comercio y Desarrollo (UNCTAD) ayuda a los países en desarrollo a beneficiarse de la economía mundial de manera más justa y eficaz, proporcionando investigación, análisis, asistencia técnica y apoyo para la creación de consensos en las áreas de comercio, inversión, financiación y tecnología. Para más información, visite: unctad.org.

*** * ***